

**Freie
Demokraten**

Ortsverband
Isselburg **FDP**

Heike

Fröhlich-

Wilting.

Weil Werth.

Warum

Heike

Fröhlich-Wilting

wählen?

Weil Werth.



Seit 21 Jahren lebe ich mit meiner Familie im schönen Werth. Mir ist die Demokratie besonders wichtig. Isselburg braucht starke demokratische Parteien. Deshalb habe ich mich für die Freien Demokraten aufstellen lassen und bitte um Ihr Vertrauen.

Nahe bei den Menschen:

Mein Beruf als Friseurin bringt es mit sich, mit Menschen in Kontakt zu sein. In kaum einem anderen Handwerk erfährt man so viel über die Anliegen der Bürgerschaft. Gerne möchte ich diese Anliegen mit meiner Stimme in die Politik bringen.

Bodenständig:

Ich brauche nicht viel Schnick-Schnack, um glücklich zu sein. Meinen Urlaub genieße ich am liebsten beim Camping in Holland und in meiner Freizeit genieße ich jeden Tag mit meinem Enkelkind.

Familie ist das A und O:

Meine Familie ist mir besonders wichtig. In Werth soll es auch für kommende Generationen lebenswert sein. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass die örtliche Versorgung, zum Beispiel mit einer Apothekenfiliale, besser wird.

Ihre

Heike Fröhlich-Wilting

Beste Gesundheit für alle. Weil Isselburg.

Ärztliche Versorgung sichern:

Für die nächsten Jahre ist Isselburg mit Hausärzten versorgt. Wir wollen aber auch Fachärzte nach Isselburg locken. Das Gesundheitszentrum in Anholt sehen wir als Chance. Dort können Fachärzte künftig stundenweise eine Praxis mieten. Die Stadt Isselburg muss besser für die Ansiedlung von Fachärzten werben.

Apothek für Werth:

Zwei Hausärzte sind inzwischen in Werth angesiedelt. Es wird Zeit, dass dort auch eine Apothekenfiliale öffnet. Hierzu wollen wir Gespräche mit dem Inhaber der Isselburger Apotheke führen.

Notvorrat an Schutzausrüstung:

Aus der Corona-Pandemie müssen wir lernen. Der eklatante Mangel an Schutzausrüstung zu Beginn der Krise muss Folgen haben. Wir setzen uns dafür ein, dass Schutzausrüstung für medizinisches Personal im Notfall stets zur Verfügung steht.

Telemedizin als Chance betrachten:

Die Digitalisierung erleichtert auch die Untersuchung von Patienten. Diagnosegeräte werden immer kleiner und handlicher. Davon muss Isselburg profitieren. Wir wollen uns für die bestmögliche Ausstattung von medizinischem Personal einsetzen.

Stärkste Wirtschaft für sichere Arbeitsplätze. Weil Isselburg.

Gewerbeflächen schaffen:

Damit nachfragenden Unternehmen ein Angebot gemacht werden kann, braucht Isselburg verfügbare Gewerbeflächen. Planungen auf Zuruf nur für bereits ansässige Unternehmen lähmen unsere Stadt. Hier muss Isselburg von den positiven Beispielen im Land lernen.

Lohnniveau erhöhen:

Isselburg ist weit unter dem Durchschnitt beim Durchschnittseinkommen im Kreis. Das wollen wir mit der Vergabe von Gewerbeflächen an gut bezahlende Unternehmen mit vielen Beschäftigten ändern. Gute Gehälter und hohe Gewinne bringen Wohlstand und unterstützen die Stadtkasse.

Dialog mit der Wirtschaft:

Die Politik muss immer ein offenes Ohr für die Leistungsträger haben. Ohne unsere örtlichen Unternehmen könnten wir uns vieles nicht leisten. Um die Stimmung in den Betrieben jederzeit gut einschätzen zu können, muss es einen Dialog geben.

Aktive Wirtschaftsförderung:

Unsere Stadt muss im Kreis Borken wahrnehmbarer werden. Die Aktivität der Wirtschaftsförderung des Kreises, die auch aus Steuermitteln der Stadt Isselburg finanziert wird, wollen wir aktiv einfordern.

Wofür Sport und Ehrenamt fördern? Weil Isselburg.

Rasensport braucht Wasser:

Unsere Rasensportvereine sind wegen trockener Sommer mehr denn je auf Bewässerungsanlagen angewiesen. Deshalb setze ich mich für eine Unterflurbewässerung der Rasensportflächen ein. So kann eine jederzeitige Wasserzufuhr über ein automatisches System gewährleistet werden.

Prioritätenliste:

Die Maßnahmen auf der Prioritätenliste Sport müssen umgesetzt werden. Es darf nicht sein, dass über viele Jahre die Beträge aufgespart werden, obwohl es einen dringenden Sanierungsbedarf gibt.

Schulen einbinden:

Ganztagsunterricht macht den Sport- und Kulturvereinen zu schaffen. Deshalb möchte ich eine intensivere Partnerschaft zwischen den Schulen und den Sportvereinen etablieren.

Ehrenamt stärken:

Zum Dank an alle Ehrenamtler wollen wir, dass die Stadt Isselburg jährlich am Tag vor dem Stadtfest einen Ehrenabend für Ehrenamtliche veranstaltet. Speisen und Getränke sollen zum Dank aus der Stadtkasse bezahlt werden. Ehrenamtler aus allen Bereichen haben Respekt und Anerkennung verdient.

Auf einen Blick.

Isselburg braucht die beste Politik, um voran zu kommen. Wir machen Dir ein Politikangebot, von dem wir überzeugt sind:

Beste Bildung:

Unsere Chancen sind in unseren Köpfen. Bildung ist unsere Ressource. Isselburg darf nicht abgehängt werden, sondern muss sprichwörtlich die Tabelle anführen. Ganz nach dem Motto: Klein, aber oho!

Beste Infrastruktur:

Schnelles Internet bis in den letzten Winkel unserer Stadt und besseren Busverbindungen – dafür wollen wir uns auch überregional für Isselburg einsetzen.

Beste Chancen:

Das abbezahlte Eigenheim ist die beste Vorsorge für das Alter. Dafür muss die junge Generation die Chance zum Bauen haben. Bauland muss her. Wir haben Ideen und die rechtlichen Kenntnisse, um Bauland in Isselburg zu schaffen.

Am 13. September

Freie Demokraten.

Weil Isselburg.

Impressum:
FDP Freie Demokratische Partei
Ortsverband Isselburg
Lessingweg 4
46419 Isselburg

Erfahren Sie mehr unter: fdp-isselburg.de

Facebook: @FDPisselburg
Twitter: @FDP_Isselburg
Instagram: @fdpisselburg